

Farges-en-Septaine. Du monde au marché de printemps

Publié le 08 avril 2025 à 06h00



Fargeois et résidents des communes avoisinantes sont venus découvrir les artisans locaux. © Droits réservés

Dix-sept exposants ont présenté dernièrement leurs produits locaux et artisanaux au marché de la Halle. Entre pain, vin, fruits, légumes, plants et chocolat, il y avait même un foodtruck pour la restauration. Le retour est positif pour les exposants malgré une météo frileuse au départ, ainsi que pour les acheteurs.

Les prochains marchés sont programmés, au rythme trimestriel.